

Le président cubain félicite le Premier ministre de la Dominique pour sa réélection



Miguel Díaz-Canel Bermúdez 
@DiazCanelB

Nuestra felicitación, por su victoria en las elecciones, a Primer Ministro de la Mancomunidad de Dominica, Roosevelt Skerrit. Continuaremos trabajando en el fortalecimiento de nuestras relaciones de amistad y cooperación con esta hermana nación del Caribe. [#CubaCaribe](#) [#SomosCuba](#)

La Havane, 7 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a félicité sur Twitter le Premier ministre de la Dominique, Roosevelt Skerrit, pour sa victoire aux urnes ce vendredi

«Nos félicitations pour sa victoire aux élections, au Premier ministre de la Dominique, Roosevelt Skerrit. Nous continuerons à travailler pour la consolidation de nos relations d'amitié et de coopération avec cette nation sœur des Caraïbes » a tweeté le président cubain.

Malgré les violences encouragées ces derniers jours par le Parti Uni des Travailleurs, parti d'opposition, la journée électorale s'est déroulée ce vendredi sans grands inconvénients grâce à l'aide du Système de Sécurité Régionale.

Le secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro, a tenté de discréditer l'appel aux urnes et a ouvertement exprimé son soutien au candidat au Parti Uni des Travailleurs, Lennox Linton.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209231-le-president-cubain-felicite-le-premier-ministre-de-la-dominique-pour-sa-reelection>



Radio Habana Cuba